

DELIBERATION 2022-064

LE DOUZE MAI DEUX-MILLE-VINGT-DEUX A DIX-HUIT HEURES TRENTE, S'EST RÉUNI LE CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-JEAN-DE-VEDAS EN SALLE DES GRANGES, SOUS LA PRÉSIDENTE DE MONSIEUR FRANCOIS RIO, MAIRE DE LA COMMUNE, À LA SUITE D'UNE CONVOCATION EN DATE DU VINGT-NEUF AVRIL DEUX-MILLE-VINGT-DEUX ET D'UNE CONVOCATION COMPLEMENTAIRE EN DATE DU QUATRE MAI DEUX-MILLE-VINGT-DEUX

PRESENTS : M. RIO, Mme FABRY, M. PLAUTIN, M. PIOT, Mme BRUEL, M. VAN LEYNSEELE, Mme PENA, Mme MAURIN, M. HIVIN, M. TREPRAU, M. BRUGUIERE, Mme PASSERAT DE LA CHAPELLE, M. QUINTIN, Mme FERRAI, M. LEFEVRE, Mme RIMBERT, Mme DE ROBERT DE LAFREGEYRE, M. ROBIN, Mme MYSONA, M. BOISSEAU, Mme ROLLAND, M. FONTVIEILLE, Mme OMS, Mme VESSIOT, Mme RANAIVO.

ABSENTS AYANT DONNE PROCURATION : Mme BIANCO CHAINE donne procuration à Mme FABRY, M. WALCZACK donne procuration à M. HIVIN, M. BLANCHARD donne procuration à M. RIO, M. CADIOU donne procuration à M. PLAUTIN, M. DE BOISGELIN donne procuration à Mme MYSONA, M. SIGAUD donne procuration à M. BRUGUIERE, Mme RANAIVO donne procuration à M. RIO.

ABSENT : M. THEOL

Mme ROLLAND a été élue secrétaire de séance à l'unanimité, en application de l'article L 2121-15 du Code Général des Collectivités Territoriales.

Objet : L'Heure Civique : convention de collaboration

La commune de Saint-Jean-de-Védas souhaite être pilote sur son territoire du dispositif « L'Heure Civique » initié par l'association « Voisins Solidaires ».

Cette initiative solidaire vise à encourager les Védasiens à offrir une heure par mois de leur temps pour une action de solidarité en faveur d'un voisin ou d'un habitant de la commune, d'un événement municipal, institutionnel ou associatif.

En effet la crise sanitaire que nous connaissons depuis maintenant depuis plus de deux ans a révélé un formidable élan de solidarité et de générosité chez de nombreux habitants de la commune (confection de masques, portage de repas, navette pour les professionnels médicaux et pour l'achat de nourriture, etc.).

Aujourd'hui, la commune souhaite aller encore plus loin et inscrire durablement cette volonté d'entraide ; c'est pourquoi elle souhaite s'associer avec l'association « Voisins Solidaires » pour lancer l'opération « L'Heure Civique », qui vise à favoriser et accompagner toutes les bonnes volontés.

« L'Heure Civique » est pensée comme une nouvelle étape de l'engagement citoyen.

Tout en développant les liens sociaux entre les habitants de la commune, « L'Heure Civique » doit permettre de répondre, entre autres, aux enjeux suivants :

- Sensibiliser les habitants aux solidarités de voisinage ;
- Créer et animer un réseau de citoyens volontaires et de voisins solidaires ;
- Faciliter le déploiement d'un projet socialement innovant ;
- Créer un dispositif de mobilisation de volontaires pour toutes les manifestations organisées par la commune ou leurs associations.

En conséquence, il est proposé au Conseil Municipal de délibérer sur cette affaire et, le cas échéant :

- **D'AUTORISER** Monsieur le Maire à signer la convention de collaboration pour la mise en œuvre de « L'Heure Civique » sur la Commune de Saint-Jean-de-Védas.

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré,

ADOpte à l'unanimité l'ensemble de ces propositions par :

- 32 voix pour.

Envoyé en préfecture le 13/05/2022

Reçu en préfecture le 13/05/2022

Affiché le 13/05/2022

ID : 034-213402704-20220512-2022_064-DE

SLOW

**François RIO,
Maire de Saint-Jean-de-Védas**

